

Leute, Leute

## Dabei sein ist alles

Neustadt – Lea, Annett und Torsten Kiemer aus Peitz an der polnischen Grenze haben sich nach ihrer Teilnahme am 40. GutsMuths-Rennsteiglauf in einem seltenen Sonnenschein stündchen noch ein wenig Zeit für eine Stippvisite in Neustadt genommen. Die „Läuseblumen“ sind zwar nix für die Vase, eher faszinierte die drei der Blick ins schöne Reuscheltal. Vom Karpfen-Ort Peitz kamen sie das 9. Mal zum Rennsteiglauf, Papa zum Supermarathon und die Mädels zur 17-km-Wanderung. Wie viele andere hatten sie ihr Camp mit dem Wohnwagen am Schmiedefelders Sportplatz aufgeschlagen. Für Torsten scheint es ganz gut gelaufen



Lea und Annett erholen sich nach dem Rennsteiglauf in der Natur. Foto: got

zu sein beim kühl-feuchten Lauf: Unter 2626 Supermarathon-Teilnehmern lief er als 340. ein – immerhin.